



Le président du DREE a présenté ses félicitations au métropolitain Antoine du Mexique, du Venezuela, des Caraïbes et de toute l'Amérique centrale, qui fête le cinquantième anniversaire de sa consécration épiscopale

Dans son message au métropolitain Antoine du Mexique, du Venezuela, des Caraïbes et de toute l'Amérique centrale, le métropolitain Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou l'a félicité à l'occasion du 50^e anniversaire de sa consécration épiscopale. Le texte du message est reproduit ci-dessous in extenso.

**Son Éminence Antoine, métropolitain du Mexique,
du Venezuela, des Caraïbes et de toute l'Amérique centrale**

Éminence, Monseigneur,

Veillez trouver ici l'expression de mes cordiales félicitations à l'occasion du cinquantième anniversaire de votre consécration épiscopale.

Vous êtes l'un des hiérarques les plus estimés du monde orthodoxe, entourant depuis tant d'années de votre sollicitude les nombreux fidèles du Patriarcat d'Antioche résidant en Amérique latine. Durant le temps de votre ministère, vous avez acquis cet éminent don de la charité qui *est patiente, pleine de bonté, n'est point envieuse, ne se vante point, ne s'enfle point d'orgueil* (I Cor 13, 4). Vous partagez généreusement votre expérience spirituelle avec le peuple de Dieu qui vous répond par un respect sincère et profond, voyant en vous un bon pasteur et un homme de prière *qui invoque le Seigneur d'un cœur pur* (II Tim 2, 22).

Que notre Seigneur et Sauveur Jésus Christ accorde à Votre Éminence Son aide inépuisable et qu'Il affermissse vos forces spirituelles et corporelles dans toutes vos bonnes entreprises pour le bien de la Sainte Église.

Avec mon amitié fraternelle dans le Christ,

Le Président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du

Patriarcat de Moscou,

Métropolitaine Hilarion de Volokolamsk

Source: <https://mospat.ru/fr/news/49872/>